

C 96 Mauser

C 96 - 9mm Luger

1.400,00 EUR*

* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten

Hersteller: Mauser

Kaliber: 9mmLuger

Zustand: gebraucht

Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.



Beschreibung:

Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de
Nummerngleiche Waffe im Originalzustand mit 80% originaler Brünierung. Mit deutlichen Abriebsspuren am Griff. Das Laufinnere ist matt aber gut.
Die Waffe besitzt neben dem zivilen Beschuss die militärische Abnahme des deutschen kaiserlichen Militärs sowie neben dem Beschuss den Schriftzug Germany.
Die Anbauteile besitzen noch fast zu 100% der Anlassfarben.
Waffe mit unbeschädigtem Anschlagschaft ohne S.Nr., für das Tragen ohne Leder.
In schönem Gesamtzustand.
Mehr Angebote, sowie unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de

You can find our current auction catalogue and additional offers on our website www.thies-schmid-waffenauktionen.de
Matching-numbered weapon in original condition with 80% original finish. With clear wear marks on the grip. The inside of the barrel is matt but good.
In addition to the civilian proof mark, the weapon has the military acceptance mark of the German imperial military as well as the lettering Germany next to the proof mark. The parts still have almost 100% of the original colours.
Weapon with undamaged shoulder stock without S.Nr., for carrying without leather.
In beautiful overall condition.
More offers, as well as our current auction catalogue can be found on the website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Sonstiges:

Produktsicherheitsinformationen:

Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Marktplatz bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.

Anbieterinformationen

Thies & Schmid Schwäbische Waffenauktionen GmbH

Steingastr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:

07021 - 48 40 50

Fax:

07021 - 48 40 52

E-Mail:

afthies@t-online.de

Webseite:

www.waffen-kessler-thies.de